



Antwort zur Anfrage Nr. 1184/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt
betreffend **Pflasterung in der Mitte des Kaiser-Wilhelm-Rings (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Zaunanlage wurde gestellt, um das ungebremste Betreten des Radweges zu verhindern. Zum Teil gehören diese Querungsstellen zu den Haltestellen der Busse und der Straßenbahnen. Es ist nicht beabsichtigt diese Geländer zu entfernen.

Das Abstellen von Fahrrädern ist nur dann rechtswidrig, wenn diese verkehrsfährdend stehen.

Für die Beseitigung und Überprüfung der Gebrauchsfähigkeit ist das Verkehrsüberwachungsamt zuständig.

Mainz, 14.08.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete